

Löns, Hermann: Geh. S.-W (1890)

1 Wo sind die Sanitätswachen geblieben,
2 Von denen man, wie mir deuchte, las,
3 Daß sie beschlossene Sache wären?
4 Ist's wahr, daß man sie total vergaß?

5 Man bricht sich doch immer noch die Beine,
6 Läßt immer noch fahren sich über den Hals,
7 Liegt damit dann lange auf der Straße –
8 Großstädtisch ist das keinesfalls.

9 Was man beschlossen hat, zu errichten,
10 Errichte man auch, und zwar möglichst bald,
11 Und nicht indürftiger, nein, womöglich
12 In allervollkommenster Gestalt.

13 Denn zögert man noch ein Jahr oder zweie,
14 So wird vielleicht der Witz beliebt:
15 Geheime Sanitätswachen gibt's in Hannover,
16 So wie es geheime Sanitätsräte gibt.

(Textopus: Geh. S.-W. Abgerufen am 23.01.2026 von <https://www.textopus.de/poems/57887>)